

Los atletas de la comarca quieren meterse en la fase final nacional

Ría y Narón disputan hoy el gallego de clubes juniors en las pistas de A Malata

Ría Ferrol y Atletismo Narón comienzan a disputar esta tarde en las pistas de atletismo de A Malata el campeonato gallego junior de clubes de atletismo, fase autonómica del campeonato de España. La actividad se iniciará a partir de las cinco de la tarde y finalizará

sobre las nueve y media de la noche. En esta competición participará un equipo masculino y otro femenino, tanto del Ría como del Narón, que optan a meterse entre los mejores y llegar lo más alto que sea posible en esta fase nacional.

FERROL
Redacción

En la competición masculina, además de Atletismo Narón y Ría Ferrol participan Sociedad Gimnástica de Pontevedra, Deportivo Universitario y Lucus de Lugo. En la competición de mujeres, además de los dos representantes de Ferrolterra compite el Gimnástica de Pontevedra.

Es una competición que se disputa a un atleta por prueba y cada atleta sólo puede participar en una prueba y un relevo, aunque también pueden competir atletas de categoría juvenil. La puntuación se efectuará por tabla húngara, puntos por marca efectuada. Para la fase interzonal o semifinal se clasifican los 17 mejores clubes de toda España, procedentes de las fases autonómicas, además del campeón de la temporada anterior. Para figurar en la tabla clasificatoria se estableció una puntuación mínima de 10.000 puntos en hombres y 8.000 en mujeres.

Los atletas

La lista de pruebas y atletas del Ría Ferrol que compiten en estas pruebas es la siguiente:

100, Victoria Boado y Pelayo de Andrés; 200, Rocío Rodríguez y Rubén Santiago; 400, Ana González y José Barcía; 800, Beatriz Rivas y Baltasar Lourido; 1.500, Silvia Varela y José Anidos; 3.000 y 5.000, Paula Rodríguez y Óscar Espiñeira; 100 y 110 vallas, Ana Vivas y Jorge Díaz;

400 vallas, Raquel Crespo y Mauro Sanín; 5 y 10 kilómetros marcha, Laura Ferreiro y Juan Luis González; longitud, Aida Soraluze y Marcos García; triple salto, Amparo Ferrreira y Álvaro Teijeiro; altura, Eva Rey y Juan Golpe; pértiga, Lourdes Freire y Rubén Pereira; peso, Lorena Ponte y Fernando Fernández; disco, Cristina López y Abelardo Moure; jabalina, Aida Rey y Francisco Guillán; Martillo, Silvia Chamorro y Ángel Veiguela; 3.000 obstáculos, Francisco Ceballos; en relevos 4 por 100, Ana Vivas, Eva Rey, Victoria Boado y Aida Soraluze; el relevo masculino estará formado por Pelayo de Andrés, Rubén Santiago, Jorge Díaz y Marcos García. Por último, el relevo de 4 por 400 en mujeres será Raquel Crespo, Rocío Rodríguez, Beatriz Rivas y Ana González; el masculino por Óscar Espiñeira, José Anidos, Baltasar Lourido y Mauro Sanín.

El objetivo de los atletas del Ría de Ferrol en esta competición es alcanzar la fase final con el conjunto femenino, el año pasado ya llegaron con este equipos a las semifinales, y conseguir la mejor clasificación posible con el equipo masculino.

Campeonato de España

En la jornada de ayer viernes comenzaron a disputarse los undécimos campeonatos de España promesas al aire libre, que continuarán durante el fin de semana. La competición se



Algunas de las pruebas pueden tener un buen nivel

ASPA

desarrolla en el estadio «Dehesa Bayal» de la localidad de San Sebastián de los Reyes, en Madrid. En esta competición participarán dos atletas del Ría Ferrol, que hicieron la mínima exigida por la federación para tomar parte en esta competición.

Matilde Sotillo Marsal compite en los 400 metros lisos, con un registro de 57:21. Esta atleta se proclamó reciente-

mente campeona gallega en las pruebas de 200 y 400 metros libres.

Elena González compite en los 800 metros libres, con una marca de 2.15:3. Esta atleta es la actual campeona promesa de la distancia. Ambas deportistas están dirigidas por el coruñés Vicente Veiga.

La meta de ambas deportistas es conseguir la mejor clasificación posible.